



大六小だより

令和 3年 2月27日
練馬区立大泉第六小学校
校長 西野 國子
3 月 号

教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

ボランティア

校長 西野國子

今年度は開校50周年なので、各学級「学校のためにできること」というテーマでボランティア（掃除、片づけ等）に取り組みました。子供たちの感想です。

- 手伝いやボランティアをしてみんなからありがとうって言われるのが嬉しかった。
- ボランティアをするととってもいい気持ちでよく頑張ったと思う。
- ボランティアをすればみんなが元気になり、自分もすっきりするからこれからはボランティアを積極的にやりたいです。
- ボランティアが大切なことや、ボランティアをしている人がたくさんいることが分かった。
- 自分の学校は50周年になりました。ずっとこの体育館を使いたいので、一生懸命きれいにしました。ピカピカになったので嬉しくなりました。
- 一人一人、学んだことがあるようです。

*今年度の結果、子ども達が希望した寄付先の結果です。今年度も「子供たちの命をワクチンで守る」になりました。夏季休業中、ご協力くださいましてありがとうございました。

子供たちの命を ワクチンで守る	発展途上国の子供 たちに学校を作る	富士山の自然環境 を守る	野生生物や環境を 守る	難病の子供たちを 支援する	盲導犬を育てる
122名	32名	67名	85名	53名	63名

3月の行事予定 ※(清)は清掃あり 毎日特別時程です。

月	火	水	木	金
1 (清)	2 (清)	3	4	5 (清)
テレビ朝会 いずみ面談始		避難訓練 (地区班下校)	安全指導	児童集会 いずみ面談終
8 (清)	9 (清)	10	11	12 (清)
テレビ朝会 お手伝い週間 (~14日)				音楽集会
15 (清)	16 (清)	17 (清)	18	19 (清)
テレビ朝会				
22 (清)	23	24	25	26
テレビ朝会	給食最終日 4時間授業(1~4年、6年) 卒業式準備(5年:5校時)	修了式 卒業式予行 (6年のみ)	卒業式	春季休業日始

来年度の始業式・入学式は4/6(火)です。

校内研究

研究主任

学校の中で一番多いのは「授業」の時間です。よりわかりやすく、楽しく、意欲的に取り組めるような授業にするためにはどうしたらよいか、考えていくのが「校内研究」です。その授業に向けて、教員同士で意見を出し合い、検討を重ね、より効果的な方法はないか、考えていきます。そこで有効だった手だてを、普段の授業にも生かすことで、教員の授業力向上へとつなげていきます。

今年度は教科化となった「道徳」に焦点をあて、子どもたちが、自分自身の経験と重ね合わせながら考えられるようにするにはどうしたらよいかを中心に研究しました。

コロナ禍ということもあり、今までのように教室内に全教員が集まってというようにはできませんでした。そこで教室に入る人数を減らし、オンラインでの授業を見ながら研究を進めました。子どもたちは周りを先生に囲まれているときよりも心なしか緊張せず、普段に近い様子での反応が見られ、研究ができたように思えます。様々な意見を子ども達から引き出すことができました。このことを生かし、来年度もさらに研究を深めていきたいと思えます。



六年生を送る会

特活担当

今年度の六年生を送る会は、オンライン集会和各学年からの動画の試聴となりました。集会では、集会委員会の6年生クイズを楽しみました。また、6年生からのプレゼント紹介で、各教室の代表児童がプレゼントを受け取りました。

各学年から気持ちを込めた出し物は、録画したものを各教室で見ます。6年生は在校生の気持ちを受け、残り少ない日々を大切に過ごしてほしいと思います。

児童用パソコンについての連絡

視聴覚担当

学習タブレット使用のルールにも記載されていますが、特に児童と一緒に確認してもらいたい事をお知らせします。

- ①学習に関わる動画であっても、先生の指定がないときは動画を観ない。
- ②学習に関係のないwebサイトは見ない。
- ③IDとパスワードは保護者にしか教えず、友達であっても教えない。
- ④学校にいる間は先生の許可のもとにタブレットを利用する。カメラ機能は先生と、写真に写る友達の了解を得てから使う。
- ⑤LTE ドングル以外のネットワーク、他のデバイスと接続しない。
ご理解ご協力をお願いします。

ペースランニング月間

体育的行事委員会

2月1日から2月28日までペースランニング月間でした。期間中は、校庭1周（体育館は3周）につき1マス色をぬれるペースランニングカードを使い、記録しました。今年度は新型コロナウイルス感染防止として中休みや放課後に走ることができませんでしたが、体育の授業時間に学級で時間を決めて、校庭や体育館で取り組む姿が見られました。ペースランニング月間が終了しても引き続き校庭で体を動かし、体力を高めていきます。また、運動後はうがい・手洗いを忘れずに行い、元気に過ごしてほしいです。